



桐花

大槌町立吉里吉里学園小学部通信

No.17 令和4年12月19日

文責 沖館

引き渡し訓練実施！

11月の防災週間に予定されていた引き渡し訓練ですが、延期となりました。しかし、子ども達の安全・命を守ることは何より優先されることですので、師走のお忙しい中ですが、引き渡し訓練にご協力いただきました。

天災はほとんど予測不可能で、日頃から備えることが一番です。これを機会に、子ども達と一人である時地震などが起こったらどうするか、家の近くではどこに避難するかなどを冬休み前に確認していただけたらと思います。お忙しい中、ご協力いただき本当にありがとうございました。



児童会・縦割り班対抗縄跳び大会開催！

11月30日(水)に児童会主催で全校縄跳び大会が行われました。この日まで、縦割り班で一生懸命に練習してきました。高学年は、跳ぶ人に合わせてスピードを調節するなど、縄の回し方を工夫したり、縄に入るタイミングを教えたりするなど、みんなが楽しく跳ぶことができるように工夫していました。



当日は、皆、楽しく声をかけあって長縄跳びに挑戦していました。記録を更新できたり、跳ぶことが苦手だった子が上手になったりと、子ども同士で支え合う良さを実感する縄跳び大会となりました。

現在は、業間運動で短縄跳びに挑戦しています。今度は、自分の目当てに挑戦です。

ご家庭でも、ぜひ話題にして励ましていただけたらと思います。よろしく願いいたします。

2学期多読賞表彰～本に親しもう～

12月13日（火）児童朝会で2学期（7月～11月）の多読賞表彰が行われました。

代表で表彰されたのは、学年1位の下記の3名です。おめでとうございます。そして、各学年の目標冊数に達した児童は全校で10名でした。一方、目標冊数達成者がいない学年もありました。目標冊数、貸し出しの仕方、読書指導も含めて見直しをしていきますので、ご家庭でもぜひ、本に触れ合う時間を意識して作っていただくようお願いいたします。

まずは、冬休みに家で過ごす時間が多くなりますので、テレビやゲームのスイッチを切り、本をめくる時間をこれまでより多く作ることから始めてはいかがでしょうか。よろしくお願いいたします。

1年生 多読賞 芳賀 柚月さん 91冊

2年生 多読賞 平野 愛依さん 114冊

6年生 多読賞 筑波 虎太郎さん 22冊



令和5年度児童会執行部紹介

【新執行部の皆さんよろしくお願ひします！】

【旧執行部の皆さんありがとうございました！】



歳末助け合い募金・ユニセフ募金へのご協力、ありがとうございました！

児童会の呼びかけで、歳末助け合いのための募金活動に全校で取り組みました。皆様のご協力のおかげで、全校で「23,512円」もの募金が集まりました。

歳末助け合いに「16,675円」ユニセフ募金に「6,837円」をそれぞれ届けます。

子ども達の善意がたくさんの方々に役立つことと思います。

おうちの方々の、力強く温かいご協力に、深くお礼申し上げます。